
Protokoll zum Mitarbeitertreffen vom 05.07.2006

Jahresabrechnung 2005
Zur erfolgten Jahresabrechnung wurden keine Punkte beanstandet.

Sanierungsarbeiten Spielplatz
Die Sanierungsarbeiten werden voraussichtlich Ende diesen Monats abgeschlossen sein.

Zur Ausgestaltung werden 2 bis 3 Vorschläge ausgearbeitet, die dann zur Abstimmung 
vorlegt werden.

Postkästen

Auf unser Schreiben vom 17.06. an Prok. Fritsche erfolgte bis dato keine Reaktion.
Lt. Aussage Dr. Fahrngrubers wurde der Auftrag (entgegen unseren Vorstellungen) 
storniert. Über die Kosten finden angeblich noch Verhandlungen statt.

Rasenmäher
Wie bereits angekündigt hat der vorhandene Rasenmäher „den Geist aufgegeben“.
Es wird ein neues Gerät angekauft.
(Motorrasenmäher, Selbstfahrer, mit Mulcher, lenkbar, Schnittbreite 48cm)

Arbeitsliste
Die von dem Arbeitskreis erarbeitete Arbeitsliste / HB. Hussl wird angenommen und an 
das ÖSW weitergeleitet.

Zu vermietende HB-Wohnung
Es gibt 4 konkrete Interessenten.

Anmerkung:
Von Hr. Dr. Heckel wurde ein sehr seriös wirkender Interessent vorstellig gemacht.
(Hr. Radim Chval, beschäftigt bei Schenker Logistik).
Dieser Interessent wird vorrangig betrachtet.
Der Mietvertrag könnte mit 1. August wirksam werden.

Gartenbänke, -tische
Der Kinderspielraum könnte zum Lasieren vor Ort angeboten werden.
Dadurch verringern sich die Kosten.

SAT- Anlage 
Es wird ein Gespräch zwischen Hr. Ing. Berwein ÖSW, Hr. Minixhofer und Hr. Bürgmann 
stattfinden.

Nächstes Mitarbeitertreffen:  Mittwoch, 06.09.2006   19 Uhr  
Kinderspielraum

Schönen Sommer!    Hildegard Reich-Minixhofer


